
Handles: 13" / 14" NoSnag Prof. gold
 

13" / 14" NoSnag Prof. gold

  

NoSnag Pro Handles mit Knotenleiter 

Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
Basispreis inkl. Steuern 50,00 €

Verkaufspreis 50,00 €

Preisnachlass

Steuerbetrag 7,98 €

  

Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt 

Hersteller3 Wind Kites 

Beschreibung 

NoSnag Pro Handles 

Die NoSnag Handles wurden speziell entwickelt, um ein Verheddern der Leinen zu verhindern und ein störungsfreies Flugerlebnis zu
ermöglichen. Sie bestehen aus eloxiertem und poliertem Aluminium und sind mit einem festen EVA-Griffmaterial überzogen, das für sicheren
Halt und Langlebigkeit sorgt. Die Pro-Variante bietet zusätzliche Flexibilität: Die Knotenanknüpfpunkte lassen sich sowohl auf 13" als auch auf
14" verschieben. Das Griffmaterial ist etwas weicher als bei den Lanyork Handles, bleibt jedoch fest genug, um zu verhindern, dass sich um die
Handles gewickelte Leinen in das Material eindrücken.

Alle Handles sind mit maßhaltig vorgeknüpften Knotenleitern ausgestattet und werden flugfertig montiert geliefert – für maximale Präzision
und sofortige Einsatzbereitschaft.

NoSnag Pro Handles 

The NoSnag Handles are specially designed to prevent line tangling and ensure a seamless flying experience. Made from anodized and
polished aluminum, they are coated with durable EVA grip material that provides a secure hold and long-lasting performance.The Pro version
offers added flexibility: the knot attachment points can be adjusted between 13" and 14". The grip material is slightly softer than that of the
Lanyork Handles, yet firm enough to prevent lines wrapped around the handles from pressing into the material.

All handles come equipped with precisely pre-tied knot ladders and are delivered flight-ready – for maximum precision and immediate usability.
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https://www.vierleiner-drachen.de/images/stories/virtuemart/product/13-14-NoSnagPro-schwarzUgold (Klein)6.jpg
https://www.vierleiner-drachen.de/index.php?option=com_virtuemart&view=productdetails&task=askquestion&virtuemart_product_id=2163&virtuemart_category_id=13&tmpl=component
https://www.vierleiner-drachen.de/index.php?option=com_virtuemart&view=manufacturer&virtuemart_manufacturer_id=3&tmpl=component


Handles: 13" / 14" NoSnag Prof. gold
 

 

Spezifikationen  

Material: Aluminum
Typ NoSnag
Schaum EVA
Griffschaumdurchmesser 26mm
Winkel ~ 50°
Verfügbare Versionen schwarz, gold
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